

## VASSIEUX-EN-VERCORS |

# Quel avenir pour le stade Raphaël Poirée?

**S**uite à la décision du conseil départemental, propriétaire et gestionnaire du site, de se désengager du stade de biathlon Raphaël-Poirée, les élus du Royans-Vercors ont décidé, à l'unanimité, de lancer une réflexion autour d'un projet ambitieux pour conserver et développer le stade.

L'objectif final de ce projet est de créer un espace sportif multi-activités de pleine nature.

### Une pré-étude de faisabilité pour concrétiser le projet

Pour concrétiser ce projet, il est nécessaire de mettre en chantier une pré-étude de faisabilité afin d'aider à

une prise de décision. Le projet sera co-piloté par Thomas Ottenheimer, maire de Vassieux-en-Vercors, et Bertrand Vausenat, adjoint au maire de La Chapelle-en-Vercors et vice-président de la communauté de communes de Royans-Vercors.

### Trouver des investisseurs privés

À eux, maintenant, la lourde tâche de monter un projet ambitieux et de trouver des investisseurs privés aux côtés des acteurs publics pour donner un nouvel élan à ce stade.

La réussite de ce projet représente un atout touristique majeur pour le territoire du Royans-Vercors.



Le stade de biathlon en pleine activité cet été.

## Elections municipales partielles : la liste du maire élue

**D**imanche 14 janvier avaient lieu des élections municipales partielles à Vassieux-en-Vercors à la suite de la démission de la conseillère municipale Marlène Barbier.

En effet, lorsqu'un conseil municipal perd un tiers de son effectif, des élections sont obligatoires. C'était donc le cas pour celui de Vassieux, qui avait vu le départ de trois conseillers (Johann Ponçon en juin, Isabelle Reggiani et Jonathan Teston en octobre) pour des raisons professionnelles, ayant entraîné des déménagements.

Deux listes de quatre candidats étaient proposées aux habitants de la commune, celle de l'actuel

maire Thomas Ottenheimer et celle de l'ancien maire Pascal Hoeffler (démissionnaire en novembre 2015).

### Des résultats sans appel

Au terme de ce scrutin, la liste soutenue par Thomas Ottenheimer a été élue au premier tour avec les scores suivants : sur 182 votants, dont 7 blancs et nuls, Lucien Frel obtient 119 voix ; Yann Cerdan 112 voix ; Rachel Magnin 107 voix ; Catherine Carqueville 95 voix.

Ce résultat semble une reconnaissance du travail accompli par l'équipe municipale de Thomas Ottenheimer et un encouragement à le poursuivre.



Les nouveaux élus : Lucien Frel, Rachel Magnin, Catherine Carqueville, Yann Cerdan (de gauche à droite).

Dauphiné Libéré – 25 Janvier 2018

### **VASSIEUX-EN-VERCORS** **Deux enfants de CM2 invités** **par la mairie de Paris**



→ Lundi 22 janvier avait lieu au musée de l'Ordre de la Libération à Paris, le lancement d'une malette pédagogique sur les Compagnons de la Libération.

Cette malette a été offerte à deux élèves de la classe de CM2 de Vassieux accompagnés par leur maire, Thomas Ottenheimer ainsi qu'à deux élèves de la commune de l'île de Sein (ces deux communes font partie des 5 communes françaises Compagnons de la Libération).

Elle sera ensuite offerte à toutes les classes de CM2 de la Capitale soit 15000 élèves.

Cette malette permettra aux petits vassivains de mieux connaître les Compagnons de la Libération, leur histoire, leur parcours, la raison de leur engagement pour notre pays. Cet outil pédagogique, sera selon la volonté de du maire partagée avec les autres écoles du plateau du Vercors.

Lisa et Mathéo, représentant leurs camarades, ont pu grâce à cette invitation découvrir pour la première fois la tour Eiffel, les Invalides, le tombeau de Napoléon et bien sur le musée de l'Ordre de la Libération.

## VASSIEUX-EN-VERCORS

# « L'avenir du village est entre les mains de ses habitants »



Le maire Thomas Ottenheimeir entouré de Rachel Magnin et Lucien Frel nouveaux conseillers municipaux et Philippe Timsonet adjoint.

**L**e maire, Pascal Ottenheimeir et son conseil municipal avaient convié les Vassivains et Vassivaines à la traditionnelle cérémonie des vœux ce week-end.

Une date imposée, suite à la dernière élection municipale qui avait lieu le 15 janvier 2018, à la suite d'une démission d'une conseillère municipale obligeant les habitants à retourner aux urnes, le quorum nécessaire pour faire fonctionner la mairie n'était plus atteint. La nouvelle élection se résumait en une confrontation entre la liste du maire actuel Thomas Ottenheimeir et celle de l'ancien maire Pascal Hoeffler, le résultat fut sans

appel, la liste de Thomas Ottenheimeir remporta largement l'élection renforçant l'équipe actuelle dans sa volonté de redresser la situation financière de la commune tout en proposant des projets raisonnables.

La présentation des vœux est l'occasion de faire pour le maire un bilan de l'année écoulé et de présenter les projets pour l'année à venir.

Pour 2017, malgré une baisse des dotations de l'Etat, des difficultés du personnel, les comptes commencent à se redresser et cela sans augmentation d'impôts.

Les travaux ont pu être effectués comme la numérotat-

ion postale, l'aménagement du rond-point du village et les élèves ont pu se voir attribuer des tablettes numériques sans oublier le succès de la 1ère fête du village.

### Valorisation du village, stade Raphaël Poirée...

Pour 2018, l'équipe municipale compte continuer la valorisation du village, finaliser le projet du stade de biathlon Raphaël Poirée et organiser un grand banquet et en finir en référence aux deux bandes dessinées d'Astérix le Gaulois "Le combat des chefs" et la "Zizanie" pour que tous les habitants se retrouvent pour l'avenir du village.